



学校便り

平成 23 年 8 月 30 日
広島市立広瀬小学校
校長 中田 浩志

夏休みの学習相談を終えて

7月22日から28日までの5日間、延べ482人の子どもたちが、学習相談に参加しました。学級担任が中心となり指導にあたる算数の学習相談では、7月までに習った学習をくり返し行うことで、確実に身につくよう指導しました。その他の学習相談では、図画読書・科学研究など子どもたちが興味をもっている学習への挑戦でした。それぞれ教員やゲストティチャーが指導にあたり、充実した時間を過ごすことができました。また、学習相談に引き続き行った、4年生以上の泳げない子どもの水泳教室と広島市小学生水泳記録会参加のための強化練習も全職員で指導にあたりました。残念なことに、水泳教室は雨のため1日中止となりましたが、参加した子どもたちはよく頑張り、予想以上に長い距離を泳げるようになりました。どんなことでも意欲的にがんばることの大切さに気付いてほしいと思います。



学習相談・感想

- ・ 4 さつほんがよめたよ。いたずらララちゃんがおもしろかったよ。またよみたいな。ずがきょうしつで、えをかいたよ。またかきたいな。 (1年 女子)
- ・ さんすうできらきらしいるをもらってうれしかったよ。としょで12さつもよんだよ。ずがのえがおもしろかったよ。さんすうでたくさんはなまるをもらったよ。 (1年 男子)
- ・ 図書で9さつ本を読みました。一ばんおもしろかった本は、さつまのおいもでした。さん数でプリントをしてむずかしいこともあったけどがんばりました。図画工作では、えのぐをつかって絵をかきました。わたしはこうつうあんぜんの絵をかきました。 (2年 女子)
- ・ 算数について、20まいぐらいのプリントを二日間ときました。そのおかげで、計算がはやくなったのでよかったです。 (3年 女子)
- ・ 図書ではいろいろなしらない本が読めてよかったです。算数は2回行きました。図工ではいろいろな絵をかきました。科学研究は家でもやってみました。 (3年 男子)
- ・ 算数は個人で勉強できたので集中できました。図工は一人ですばやくかけて、だいたいのところまでいったのでよかったです。 (4年 女子)
- ・ 科学研究が楽しかった。 (5年 女子)
- ・ 算数は、前にやった学習をふくしゅうできたからよかった。図画は、交通安全のポスターをかいて車とか人とかをかいたからおもしろかった。 (5年 女子)
- ・ やさしくおしえてもらって楽しかった。よくできた。 (6年 男子)
- ・ 顕微鏡で植物の気こうを見ることができた。 (6年 男子)
- ・ 算数はわかりやすかった。安全ポスターをかくのが大変だった。 (6年 女子)

PTA奉仕活動ありがとうございました

8月28日(日)のPTA奉仕活動では、多くの保護者のみなさまがご参加くださいました。とても暑い中でしたが、運動場の側溝の泥上げや中庭・学級園草抜き、学校外回り、給食エプロンの補修等、日ごろできないところをしていただきました。今日から始まる子どもたちの学校生活がより快適に過ごせると思います。心から感謝いたします。ありがとうございました。